

 **Naturheilkunde**

## Schüßler-Salze und Antlitzdiagnose

Die Schüßler Therapie wurde von Heinrich Wilhelm Schüßler (1821-1898) begründet. Er entdeckte, dass der menschliche Körper aus Wasser und Mineralsalzen besteht. Ein Mangel an Mineralstoffen lässt den Menschen erkranken. So kann ein Mangel an Calcium fluoratum zu einer Schwächung der Bänder sowie Hornhaut führen, ein Mangel an Kalium chloratum führt u.a. zu einem schwachen Immunsystem.

Die Antlitzdiagnose geht zurück auf Kurt Hickethier (1891-1958). Er beschrieb, dass es durch einen Mangel zu sichtbaren Veränderungen, insbesondere im Gesicht, kommen kann. Eisenmangel führt z.B. zu roten Ohren und Silicea Mangel zu Falten und grauen Haaren.

Sie erlernen in diesem umfassenden Seminar die Wirkungsweise der einzelnen Salze, die korrekte Anwendung, die genaue Dosierung und das Lesen der Zeichen im Gesicht. Darüber hinaus werden Zusammenhänge zwischen dem Wasser- und dem Säure-Basenhaushalt besprochen.

Das Seminar liefert jedem therapeutisch Tätigen ein wertvolles Werkzeug für die Praxis.

**Termine**

Mi, 08.04.2026  
10:00-18:00 Uhr  
Do, 09.04.2026  
10:00-18:00 Uhr  
[und 1 mehr](#)

**Preis**

460,00 €

**Schule**

Paracelsus Heilpraktikerschule  
Erfurt  
Barbarossahof 17  
99092 Erfurt  
Tel. 0361-566 11 66

**Seminarnummer**

SSH05080426

**Anmeldemöglichkeiten**

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 31.01.2026

**Dozentin**

### Annette Eberhardt

Frau Eberhardt ist seit 1981 staatlich examinierte Krankenschwester und arbeitete als Krippenerzieherin in einer Kindertagesstätte, 2 Jahre davon als stellvertretende Leiterin. 1994 erfolgte ein weiterer staatlicher Abschluss als Zahnarzthelferin mit verschiedensten Aufgaben: Assistenz, Praxismanagement, Ausbildung von Lehrlingen und leitende Prophylaxeschwester. Im Jahr 2001 bestand Frau Eberhardt die Ausbildung zur Heilpraktikerin und arbeitet nun in der eigener Praxis. Weitere Qualifikationen folgten u.a. Darmsanierung, Entgiftung, Eigenbluttherapie, ausleitende Therapieverfahren wie z.B. Blutegeltherapie, Wirbelsäulenth therapie nach Dorn, klassische Homöopathie und Akupunktur. Seit 2005 ist Frau Eberhardt als Dozentin mit Lehrbefähigungsnachweis tätig